

Nachruf

In Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied, Ehrenmitglied, Mannschaftskameraden und Freund

Wolfgang Metzger

Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Wir werden ihn vermissen.



Schützengesellschaft Tell 1927 e.V.
Lauchringen

Jehle Eberhard Oberschützenmeister

Nachruf

Der CDU-Ortsverband Lauchringen trauert um sein Gründungsmitglied

Rudolf Johann Bertrams

Über viele Jahrzehnte hat sich Rudolf Johann Bertrams in vorbildlicher Weise für das Gemeinwohl in unserer Gemeinde Lauchringen eingesetzt. Als Gründungsmitglied der CDU in der ehemaligen Gemeinde Unterlauchringen war er in vielfältiger Weise im Vorstand unseres Ortsverbandes aktiv.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Felix Schreiner MdL
Ortsvorsitzender



Landratsamt Waldshut

Jugendamt SPRECHSTUNDEN-ANGEBOT im Rathaus Lauchringen

Am 08.08. und 22.08.2011 fallen die Sprechstunden aus. Die nächsten Sprechstunden finden am 15.08. und 29.08.2011. statt.

Es berät Sie Frau Preiser, Tel. 07751 86 4322 oder per Mail: Carina.Preiser@landkreis-waldshut.de

KLEIDERSPENDE FÜR AFRIKA WIR SAGEN DANKE

Lange dauerte es ... aber hier nun endlich ... der Bericht über die Kleiderspende für Äthiopien und das, was daraus entstand.

Nach Ankunft der Boxen in Äthiopien, gab es Schwierigkeiten mit der Zoll Behörde. Die Beamten wollten die komplette Waren Sendung vernichten, was MyKidz dazu veranlasste die Ware nach Südafrika umzuleiten.

Der gemeinnützige Organisation TSHEGA MISSIONS wurden die Hilfsgüter anvertraut. Lang und kompliziert war der Weg der Hilfsgüter in die Provinz Limpopo - die ärmste Region Südafrikas. Fobeni heisst unser Ziel Dorf.

Die Gründerin Ellanie Van Royaan arbeitet seit neun Jahren inmitten dieser Leute und unterstützt die ärmsten unter Ihnen mit Nahrungsmitteln, Kleidung und Medikamenten.

Im Namen der Tshega Missions und all den Kindern aus Fobeni und Umgebung sagen wir **D A N K E**.



Tshega Missions betreibt unter anderem auch ein Volunteer-Programm. Alle, die daran interessiert sind, vor Ort mit zu Arbeiten koennen bitten wir um Kontaktaufnahme unter aarhi@mykidz.ch

MyKidz Foundation und Tshega Missions arbeitet seit November 2010 am Bau einer Schule für die Kinder aus Fobeni.



BESONDERER DANK GILT:

Der Gemeinde Lauchringen, Herrn Bürgermeister Schäuble, Elli Kiener und den Mitgliedern des ASS Fitness Studios, Melanie Albiert und der Hohenlupfenschule in Stühlingen sowie alle nicht erwähnten die tatkräftig mitgeholfen haben.



In der Gemeinde Fobeni sind 98% Arbeitslos und viele der Familie leiden unter AIDS.



Die meisten Kinder in Fobeni hatten bis jetzt noch nie ein paar Schuhe oder einen Ball !!! Das Lächeln in Ihren Gesichtern bringt Ihre Freunde zum Ausdruck.

Rund 95 Waisenkinder aus Fobeni leben mit Ihren Verwandten und Nachbarn. Tshega Missions betreut diese Kinder auch Sie können helfen indem Sie Pate werden für 38€ pro Monat.

